



**STADT VISSELHÖVEDE**  
**DIE BÜRGERMEISTERIN**

**Sitzungsvorlage**

Lfd. Nr.: **025-2012**

Sachbearbeiter/in:

Frau Arps

Az.: 663-13 ar

Datum: 08.03.2012

**( X ) Presse – Erst ab Sitzungstermin zur Veröffentlichung freigegeben**

<b>A u s s c h u s s / G r e m i u m</b>	<b>B e r a t u n g</b>	<b>D a t u m</b>	<b>A b s t i m m u n g :</b>	<b>Z</b>
<b>Ortsrat Jeddingen</b>	<b>öffentlich</b>	<b>14.03.2012</b>		

**Tagesordnungspunkt: Baum vor dem Grundstück Schulstraße 40**

**Beschlussvorschlag: Der Baum vor dem Grundstück Schulstraße 42 wird entfernt und durch eine/n \_\_\_\_\_ ersetzt. Die Kosten hierfür werden aus OR-Mitteln bestritten.**

**Die Entscheidung über den Baum vor dem Grundstück Schulstraße 40 ergibt sich aus der Beratung.**

**Sachverhalt:**

Der Anlieger des Grundstückes Schulstraße 40 hat erneut um die Beseitigung der Kastanie vor seinem Grundstück gebeten:

.....

in meinem Schreiben vom 25.03.2010 habe ich angefragt, ob die Kastanie, die sich vor meinem Grundstück befindet, beseitigt werden könne, bzw. habe ich darum gebeten, zu prüfen, wer für eventuelle Schädigungen an meinem Zaun aufkommt, wenn dieser Baum wiedererwartend doch nicht entfernt werden kann.

In seiner Sitzung vom 14.07.2010 hat sich der Ortsrat Jeddingen mit dieser Problematik befasst. Mir wurde dann mitgeteilt dass der Ortsrat gegen die Fällung der Kastanie gestimmt hat. Wenn die Baumwurzeln eventuell weiter hoch drücken, könne später noch mal darüber beraten werden.

Nun hat sich allerdings gezeigt, dass sich das Wurzelwerk anhebt und dadurch, dass Fundament des Zaunes verschoben wurde. Ich möchte Sie bitten, sich das ganze einmal vor Ort anzusehen. Zu einem gemeinsamen Ortstermin mit dem Ortsrat Jeddingen, stehe ich Ihnen diesbezüglich selbstverständlich gerne bereit.

Ich möchte ausdrücklich betonen, dass es mir hier nicht um die Beseitigung von grünen Flächen im Dorf geht. Wenn dieses allerdings meinen Besitz beschädigt, „hört der Spaß auf“. Ich würde mich freuen, wenn meinen Antrag auf Beseitigung des Baumes zugestimmt werden kann, da dieser das Fundament meines Zaunes beschädigt.

Darüber hinaus würde ich es begrüßen, wenn anstatt einer „mächtigen“ Kastanie ein anderer Baum gepflanzt werden würde, der in den schmalen Seitenstreifen passt. Da eine Kastanie auf dem Nachbargrundstück das Fundament des dortigen Zaunes erheblich verschoben hat, könne man sich ja grundsätzlich Gedanken machen, wie man durch eventuelle Neuanpflanzungen das Bild der Schulstraße verschönern kann.

.....  
Vor der Entscheidung soll eine Ortsbesichtigung durchgeführt werden, zu dem der Anwohner geladen wird. Dabei sollte auch die vom Anlieger angesprochene andere Kastanie besichtigt und hierüber entschieden werden.

Am Sockel des Zaunes zum Grundstück Schulstraße 40 sind weitere Risse vorhanden, so dass nicht eindeutig gesagt werden kann, ob der vorhandene Riss von dem Baum verursacht wurde.

Der Kommunale Schadenausgleich wurde hinsichtlich der Haftung befragt, die Stellungnahme

wird bis zur Sitzung erwartet.

Im Auftrage

Köhnken  
Amtsleiter

Zur Beratung freigegeben

Franka Strehse  
Bürgermeisterin